
ÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

UERIMENTO N °  171/2015 

Súmula: "Solicito ao Executivo junto á 
Secretaria de Saúde, aos cuidados da 
Dra. Maria Dalva Amim dos Santos, 
estudos referente ao aumento do 
transporte para o trajeto hospitalar". 

Requeiro á Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma 
regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci 

Tadeu da Silva, Prefeito Municipal, junto á Secretaria de Saúde, aos 
cuidados da Dra. Maria Dalva Amim dos Santos, estudos referente ao 
aumento do transporte para o trajeto hospitalar. 

JUSTIFICATIVA 
MARA. MU N IC IPA 1,—  

PROTOCOLO 
Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 	
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As sina t Lira 

O presente requerimento visa atender os munícipes que 

necessitam de atendimento médico e não possuem condições para dirigir-

se até as Unidades de Saúde. O município já conta com esse tipo de 

serviço, mas não possui muitos veículos para esse tipo de transporte. 

Saliento ainda que é de suma importância a implantação de 

Vans ou Micro-Ônibus para o trajeto hospitalar, pois com o aumento desse 

transporte todos os munícipes poderão ser atendidos todos os dias. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 13 de janeiro de 2015. 

Dr. PAULO ROGÉRIO DE ALMEIDA 
"Professor Paulinho - PV" 
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